



AKTUELLE PRESSE INFO 2011-06-16

Internationale Medizinkoryphäe aus Dresden präsentiert bahnbrechende Forschungsergebnisse.

Frau Dr. med. Angela Stahl lud den anerkannten Facharzt für Neurologie und Psychiatrie, Dr. med. Joachim Piatkowski, in ihr Norderstedter Gesundheitsforum im Therapiezentrum für Chinesische Medizin ein.

Unter dem Thema „biophysikalische Gefäßtherapie – Optimierung der Mikrozirkulation“ präsentierte der international forschende Facharzt und Leiter des ENERGETICUM Institut für Bioenergetik, Dr. med. Joachim Piatkowski seine Forschungsergebnisse. Insbesondere konnte er die positive Wirkung der BEMER- Therapie bei Patienten, die an Multiple Sklerose erkrankt sind, erforschen. Auch in der Behandlung chronischer Erkrankungen aus dem orthopädischen, augenärztlichen, HNO-ärztlichen, dermatologischen, internistischen und neurologischen Bereich haben international forschende Universitäten in vielen Studien die hohe Wirksamkeit der biophysikalischen Gefäßtherapie mit dem BEMER nachgewiesen.

„Die Mikrozirkulation ist der funktionell wichtigste Teil im menschlichen Blutkreislauf und erfüllt dort lebenswichtige Transportaufgaben. Sie versorgt Zellen, Gewebe und Organe mit Sauerstoff und Nährstoffen und transportiert Stoffwechselprodukte ab. Wird die Mikrozirkulation gestört, droht Krankheit“, so Dr. med. Joachim Piatkowski. Durch die gezielten physikalischen Reize des im Jahr 2009 von der BEMER-Forschung entwickelten mehrdimensionalen Signalgefüges lässt sich nicht nur die Mikrozirkulation völlig nebenwirkungsfrei stimulieren, sondern auch die übergeordnete Regulation. Der Nutzen: Wirksame Gesundheitsprophylaxe, Unterstützung von Heilungs- und Genesungsprozessen, komplementäre Behandlung chronischer



Dr. med. Angela Stahl und Dr. med. Joachim Piatkowski



BEMER Anwendung

VORHER



NACHHER



Schon nach zwei Minuten BEMER-Behandlung ist eine deutliche Verbesserung des Blutflusses erkennbar

Krankheiten und degenerativer Leiden sowie Behandlungserfolge bei sogenannten austherapierten Fällen.

Die Ärztin und Leiterin des Therapiezentrum für Chinesische Medizin, Dr. med. Angela Stahl, konnte in ihrer Praxis selbst eindrucksvolle Ergebnisse mit der biophysikalischen Gefäßtherapie erzielen. *„Bei der täglichen Arbeit in meiner Praxis konnte ich besonders wirkungsvolle Erfolge mit der Therapie in der Behandlung von chronischen durchblutungsgestörten Patienten erzielen“*, so die Ärztin aus Leidenschaft.

Dr. med. Angela Stahl ist aktives Mitglied des Arbeitskreises biophysikalische Therapie im Zentralverband der Ärzte für Naturheilverfahren und Regulationsmedizin e.V.

Nach der großartigen Resonanz an medizinischen Themen werden sich zukünftig die Fachvorträge mit interessanten Referenten im Norderstedter Gesundheitsforum fest etablieren.

2525 Zeichen mit Leerzeichen
Fotos: Abdruck Honorarfrei bei Nennung des Fotografen Andreas Zambon
Belegexemplar erbeten
Weitere Fotos schicken wir Ihnen auf Anfrage gerne zu

Link:Film „ Das BEMER- Wirkprinzip nach Uni.-Doz. Dr. med. Rainer Klopp“
<http://www.youtube.com/user/BEMERinternationalAG>

Produktinfo

Dr. med. Angela Stahl
Rathausallee 7-9
22846 Norderstedt
T: +49 40 35 96 98 00
F: +49 40 35 96 98 099

kontakt@stahl-nerven.de
www.stahl-nerven.de

Pressekontakt

TMC med+
Maria-Alexandra Abel
Leonhard Strell Str. 19
D -85540 München-Gronsdorf
T: +49-(0)89-420 450 23
F: +49 (0)89-420 450 25

m.abel@tmc-media.de
www.tmc-media.de